	174. Vollversammlung der AK Wien vom 11.11.2020
FSG	
Antrag Nr. 08	Hauskrankenpflege neu regeln
Annahme	Ausschuss Soziale Sicherheit und gesellschaftlicher Zusammenhalt

Der Antrag wurde angenommen. Hauskrankenpflege ist als Sachleistung österreichweit, unabhängig aus welchem Grund der pflegerische und medizinische Unterstützungsbedarf besteht, sicherzustellen. Um dies zu ermöglichen, soll die Hauskrankenpflege aus einem Topf finanziert werden, in den die Sozialversicherung und das jeweilige Bundeland einzahlen.